

Advent- Weihnachtszeit in Gummersbach

Wie war diese Zeit zuhause in Gummersbach. In diesem Zeitraum fand das Weihnachtsgeschäft des Zweiradladen statt. Man hatte keine Zeit für die Kinder, das Geschäft musste laufen in guten Zeiten wurden bis zu 180/190 Einheiten verkauft Fahrräder, Roller, Dreiräder, Gokarts. Auch Nähmaschinen, motorisierte Fahrzeuge weniger. Unser Service bestand in der wunschgemäßen Auslieferung, heimliche Lieferung bis zum späten Heiligabend.

Erst nach der letzten Auslieferung am 24. trat ein wenig Entspannung ein. Damit die Bescherung nicht so spät stattfindet war der Abend genau getaktet. Baden in der Zinkbadewanne nacheinander. Dabei hörte man im Radio die Schaltung über Norddeichradio in die ganze Welt. Es wurden Weihnachtsgrüsse an Seeleute und Forschungsstationen gesendet und man erfuhr, wie in der Ferne Weihnachten gefeiert wird.

Die Vorbereitungen für das Heiligabendessen lief parallel.

Es gab Kartoffelsalat und Würstchen sowie den Traditionellen Heringssalat. Nach dem Essen endlich Bescherung, nun soll wie auf Knopfdruck weihnachtliche Harmonie in der Familie herrschen bzw. entstehen, bei Blockflöten und Mundharmonika Musik, Gedichte sollten auch aufgesagt werden.

Geschrieben am 02.12.2018 nach Fernsehshow „W.--Musik mit?“

02.12.2018